

# Themenabend »Europa am Scheideweg«

*CDU-Stadtverband Hausach lädt zu Vortrag und Diskussion mit dem Abgeordneten Thorsten Frei ein*

**Hausach** (red/ra). Im Vorfeld der am 26. Mai stattfindenden Europawahlen lädt die CDU Hausach für Donnerstag, 28. März, um 19.30 Uhr zu einer Vortrags- und Diskussionsveranstaltung mit dem Bundestagsabgeordneten Thorsten Frei ins Gasthaus »Eiche«. ein. Das Thema lautet »Europa am Scheideweg«.

»Über viele Jahrzehnte begeisterte die europäische Idee die Menschen in vielen Staaten Europas. Erst die EWG, dann die Europäische Gemeinschaft (EG) und jetzt die Europäische Union (EU) waren nicht nur ein Garant für wirtschaftlichen Erfolg, sondern wurden als europäische Friedens- und Wertordnung angesehen, die vieles für die Menschen in Europa

einfacher machte«, schreibt die CDU in ihrer Einladung.

Man konnte Waren aus ganz Europa günstig einkaufen, ohne Grenzkontrollen durch ganz Europa reisen und mehr als 70 Jahre in Frieden leben. Es war attraktiv für viele Staaten, Mitglied in der EU zu werden, insbesondere für viele ehemalige Ostblockstaaten nach dem Fall des Eisernen Vorhangs.

Dies habe sich scheinbar geändert. »Man hat das Gefühl, in Europa bestimmen zunehmend Populisten, die national bis nationalistisch denken und die EU zurückdrängen oder sogar ganz abschaffen wollen«, schreibt die CDU weiter. Kritische Stimmen gibt es von zahlreichen osteuropäischen Regierungen, aber auch aus

Österreich und Italien. In anderen Ländern haben sich Parteien die Zerschlagung oder »Reformierung« der EU auf ih-



Der Bundestagsabgeordnete Thorsten Frei spricht am Donnerstag in der »Eiche« über Europa.

Foto: Iris Rothe

re Fahnen geschrieben – auch in Deutschland. Vorläufiger Höhepunkt der antieuropäischen Stimmung sei der Brexit, das Ausscheiden Großbritanniens aus der EU.

Was ist los mit Europa? Zieht der europäische Gedan-

ke einer Werte- und Friedensgemeinschaft nicht mehr oder sind die Menschen nur von einer überbordenden Brüsseler Bürokratie enttäuscht? Wie soll es weitergehen? Braucht die EU Reformen und wenn ja, in welche Richtung?

»Wir sind an einem Scheideweg. Die Europawahlen im Mai werden ein Signal sein, ob und wie es mit Europa weitergeht«, kündigt der Ortsverband eine Analyse Thorsten Freis über den Zustand Europas, der EU und der Welt an, der Bundestagsabgeordnete werde auch über Zukunftsaussichten sprechen. Anschließend sei »breiter Raum für Diskussion«, lädt die CDU ausdrücklich alle an Europa interessierte Bürger zu diesem Abend ein.